

新型コロナウイルス感染症拡大に関する 代表取締役社長 ジェローム・ブリュアのメッセージ

2020年5月

日本ロレアルのお客さま・お取引先各位・従業員の皆さま
そしてこの未曾有のウイルス拡大による危機に直面されている世界中の皆さまへ

新型コロナウイルス感染症拡大が世界中にもたらした現下の未曾有の危機にあたり、すべての皆さまへ心からの連帯の想いをお届けしたく思います。

感染された方々の一日も早い回復をお祈りいたしますと共に、最前線で闘われている医療従事者の皆さま、私たちの生活維持のために必要不可欠な業務に従事されている皆さまに深く敬意を表し、また感謝申し上げます。

このたび日本ロレアルは、新型コロナウイルス感染症拡大により深刻な影響をうけた方々、特に困難な状況にある女性の皆さまへ数万個規模の製品をご提供することといたしました。当社では2016年以来、シングルマザーの就業支援を行ってまいりました。日本では、シングルマザー世帯の半数以上が経済的困難に直面しておられます。さらに今回の感染症拡大により、状況は一層厳しいものとなっております。当社は今後も支援を拡大、継続して参ります。

同時に私たちは、従業員・お取引先様・お客様の安全と健康への配慮を最優先に、今後もビジネスを維持し、日本の消費者の皆さまのお役に立ち続けるべく、全力で取り組んでまいります。

当社の企業理念である「すべての人生に、美しく生きる力を。」を实践すべく、全社一丸となり助け合いの精神のもと、この危機に適切に対応し乗り越えていく道筋を見出していく所存です。

「美」を求める想いは、今もそしてこれからも、変わらず人々の心にあると私たちは信じています。

私たちの製品やサービスが、日々の暮らしに健やかさや快適さをもたらし、皆さまの慰めや喜び、ご自身への慈しみとなることを願っております。

ジェローム・ブリュア